
 

道路に落ちているイチョウの葉をほうきで掃きまし

た。私たちがイチョウの葉を掃くことによって，自転

車や車のスリップ事故がなくなると考えたら，しっか

りきれいにしようという気持ちになりました。少しで

も，学校や地域のためになることができたので良かっ

たです。またボランティアがあったら，積極的に参加

したいです。 

渡邉 緩奈（筑波西中出身） 

今回，落ち葉拾いのボランティアに参加して，こんな

に道路に落ち葉が落ちていることを初めて知りまし

た。 

また，いつも学校の周りをそうじしてくれる人に感謝

をしなければならないと思いました。このボランティ

アに参加して，本当によかったと思います。 

落ち葉拾い 平成 30年 12月 11日 

鬼怒商グラウンド裏 

稲葉 一翔（下妻東部中出身） 

作業の前にしっかり説明

を受けていました！！ 

絨毯のように敷き詰めら

れていて大変でした。 


